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Redações Finais

PROJETO DE RESOLUÇÃO N°62, DE 2013

REDAÇÃO FINAL
Altera a Resolução n° 258, de 22 de maio
de 2012, que dispõe sobre a criação de
vagas para estágio na Câmara Legislativa
do Distrito Federal - CLDF, e dá outras
providências.

A CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL resolve:

Art 1° AResolução n° 258,de 22de maio de '2012, passaa vigorar com as .
seguintes alterações:

I - o caput do art 2o passa a vigorar com a seguinte redação:

Art 2o O total de vagas para estágio, a cada ano, limitar-se-á a vinte
por cento do total de servidores efetivos da CLDF em exercício em 31 de
dezembro do ano anterior.

n - o art 5o passa a vigorar com a seguinte redação:

- Art 5o O estagiário, que deverá ter cumprido, no mínimo,cinqüenta
por cento do curso em que esteja matriculado, fará jus a bolsa de estágio
nos valores definidos no Anexo Único.

Parágrafo único. O valor devido a título de auxíEio-transporte será
definido em ato próprio.

III - o art 6o passa a vigorar com a seguinte redação:

Art 6o A duração dos estágios será de um ano, podendo ser
prorrogada uma única vez, por Igual período.

Parágrafo único. A prorrogação, devidamente justificada, ocorrerá
por interesse da administração e mediante a anuência prévia da DRH.

IV- o art 7o passa a vigorar com a seguinte redação:

Art 7o Ajornada da atividade em estágio deverá ser compatívelcom
as atividades escolares e não poderá ultrapassar:

I - seis horas diárias e trinta horas semanais, no caso de estudantes
do ensino superior;

II - quatro horas diárias e vinte horas semanais, para os demais
estudantes.'

Art. 2oRca criado o Anexo Único à Resolução n° 258, de 2012, naforma do
Anexo Único desta Resolução, o qual estabelece os valores devidos a título de bolsa
de estágio.

Art. 3o Fica revogado o art 9° da Resolução n° 258, de 2012.

Art. 4o Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.

Art. 5o Revogam-se as disposições em contrário.

Sala das Sessões, 20 de março de 2013.

ANEXO ÚNICO

Nível Valor da bolsa de estágio

Superior R$ 853,01

Demais estudantes R$ 383,70
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Mesa Diretora

Atos da Mesa Diretora

ATO DA MESA DIRETORA N° 23 DE 2013

Concede licença a . Parlamentar na
forma do art 19, ih, do Regimento
Interno da Câmara Legislativa dó
Distrito Federal.

A MESA DIRETORA DA CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL, no uso
de suas atribuições regimentais e de acordo como Memorando n° 012/2013-Gab. 02,
RESOLVE:

Art. Io Conceder licença à Deputada LUZIA DE PAULA, por 30 (trinta) dias, a
partir de 23 de março de 2013, para tratamento da própria saúde, emconformidade
como art 19,m, do Regimento Interno destaCasa de Leis.

Art 2o EsteAto entraem vigor nadatade sua publicação.

Sala de Reuniões, 25 de março de 2013.

Ut£
'DEPUTADO AGACIEL

Více-fires/oente

DEPUTADO Prof. ISRAEL BATISTA
Segundo Secretário

DEPUTADA ELIANA PEDROSA
Primeira Secretária

DEPUTADO AYLTON GOMES

Terceiro Secretário

Gabinete da Mesa Diretora

ATA DA 8a REUNIÃO DO GABINETE DA MESA DIRETORA DE 2013

Aos vinte e sete dias do mês de março do ano dedois mil e treze, àsdez horas, na
sala de reuniões da Presidência, reuniram-se os Membros do Gabinete da Mesa
Diretora estando presentes os senhores Joan Góes Martins Rlho, Secretário-
Geral/Presldênda, Arlédo Alexandre Gazal, Secretário Executivo/VIce-Presidêncla,
Jane Mar/ Marrocos Maiaquias, Secretária Executiva/Primeira Secretaria, Edlney
Jacinto de Souza, Secretário Executivo/Segunda Secretaria e Alexandre Braga
Cerqueira, Secretário Executivo/Terceira Secretaria, para deliberarem sobre o(s)
item(ns) a seguir: 1) Verbas Indenizatórias: Processos n° 001.000033/2013 -
Dep Dr. Michel; n° 001.000285/2013 - Dep. Raad Massouh. Deliberação:
Aprovados os processos de Verba Indenlzatória nos termos dos relatórios
apresentados.2) Processo n° 001.001100/2011. Interessado: Josué Alves da
Silva. Assunto: Averbação de tempo de serviço. Relator: Secretária Executiva/la
Secretaria Deliberação:Aprovar o Parecer n° 58/2013 da PG/CLDF. 3)
Memorando n° 6/2013-SAPLA. Interessado: SAPLA. Assunto: Encaminha Planos
Setoriais para deliberação do GMD. Relator: Secretário Executivo/Vlce-Presidência.
Deliberação: Aprovar e determinar a publicação no DCL 4) Revisão da
distribuição de processos de verba indenizatória entre os membros do
Núcleo de Verba Indenizatória. Relator: Secretário Executivo/Vlce-Presidência.
Dè!iberação:A verba Indenizatória do Deputado Cláudio Abrantes será analisada
pelo Núcleo de Verba Indenizatória da "Çerceira Secretaria. 5) Memorando n°
005/2013-CCC Interessado: Conselho Curador de Cultura. Assunto: Mostra
Coletiva de Arte "Brasil: As cores da Floresta".Relator: Secretário- Geral/Presidênda.
Deliberação:Aprovar a realização do evento. 6) Memorando n° 55/2013-CMI.
Interessado:CMI. Assunto: Informa resultado dá reunião com a DAF sobre.o Sistema
de Automação Predial da CLDF. Relator:, Secretário Executivo/Vice-Presidênda.
Deliberação:Serão indicados representantes da_DSG eda CMI para compor grupo
de trabalho para contratação espedalizáda. EXTRAPAUTA: 1) Processo n°
001.000291/2012. Interessado: SCJyflâunto: Pagamento de juros de mora e
correção monetária Incidentes sobre osyvalorés recebidos pelos requerentes relativos
aos 11,98%. Relator Secretáric^Seral/Présidênda. Deliberação: Vistas ao
Secretário Geral/Presidênda. Nada rrpls havejndo a tratar, eu, Joan Góes Martins

Rlho, Secretário-Geral/Presidênda, lajro apreiente Ata, que vai assinada por mim e
pelos Secretários do Gabinete da Mesa Dlretorj presentesà reunião.

RESOLVE:

Aprovar os seguintes requerimentos:

NDRE GAZAL JANE MÀRY MARROCOS MALAQUIAS
'ce-Pres/dênda Secretária Executiva/Primeira Secretaria

EDINEY JAaTfTO DE SOUZA ALEXATJDRE BRAtrA CERQUEIRA
Secretário Executivo/Segunda Secretaria Secretário Executivo/Terceira Secretaria

PORTARIA-GMD N° ÇR", DE & DE MARÇO DE 2013 """

O SECRETARIO-EXECUTTVO DO GABINETE DA MESA DIRETORA - TERCEIRA
SECRETARIA, no uso da atribuição que ihe foidelegadapeloAto da Mesa Diretora n°
57/2000,

Número do

Requerimento
Deputado Autor Assunto

2228/2013 Weilington Luiz

Requer a realização de Sessão Solene para

homenagear o Dia do MédicoLegista da Policia

Civil.

2230/2013 Weilington Luiz

Requer a realização de Sessão Solene para

comemorar o Dia Mundial de Consdentização

do Autismo.

EdineyJai

Secretário Ext

Joan Góes Martins Filho

Secretário-Gera(/Presk/ênda

Gazal JaneMary^Íarrocos Malaquxas
•Presidência SecretáriaExecutiva/Primeira Secretaria

de Souza

vnda Secretaria^ Secretâi
Bra£a Cerqueira

vo/Terceira Secretaria

Atos Administrativos

ATO DO PRESIDENTE N» J. g"g , DE 2013

0 Presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal, no uso de suas
atribuições regimentais, nos termos da Leidistrital n° 4.342/2009,

RESOLVE:

1 - EXONERAR BRUNO OLIVEIRA DA SILVA, matricula n° 19.866, do
cargo de Secretário Parlamentar, SP-03, do Bloco dos Partidos PT/PRB. (LP).

2 - NOMEAR ALINE MARIA DE OLIVEIRA SILVA para exercer o cargo
de Secretário Parlamentar,SP-03, no Bloco dos Partidos PT/PRB.(LP).

Deputado
Presiden e

DIÁRIO DA CÂMARA LEGISLATIVA
Órgão Oficial do Poder Legislativo do Distrito Federal

Coordenadoria de Editoração e Produção Gráfica

Coordenador: Randal Martins Junqueira
Dtagramação e Arte Rnal: Seção de Editoração- Impressão: Seção de Produção Gráfica
Praça Municipal - Quadra 2 - Lote 5 - CEP:70 094-902 - Brasília - DF - www.cl.df.gov.br
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ATO DO PRESIDENTE N° L<a3 , DE 2013

0 Presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal, no uso de suas
atribuições regimentais,nos termos da Leidistrital n° 4.342/2009,

RESOLVE:

1 - EXONERAR VIVIANE AMORIM FERREIRA DA CRUZ, matricula n°
19.962, do Cargo de Natureza Especial, CNE-01, do gabinete parlamentardo deputado
Aytton Gomes, bem como NOMEÁ-LA para exercer o Cargo Especial de Gabinete.CL-
15,no referido gabinete. (LP).

2 - EXONERAR TATIANE TAVARES NEVES, matricula n° 18.S2S, do
Cargo Especial de Gabinete,CL-15,do gabinete parlamentar do deputado Aylton Gomes,
bemcomo NOMEÁ-LA para exercer o Cargo de Natureza Especial, CNE-01, no referido
gabinete. (LP).

Brasília, <Q ^demarcode2013.

Deputado WASNY DE ROURE
Presidente

ATO DO PRESIDENTE N° i^O , DE 2013

O Presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal, no uso de suas
atribuições regimentais, nos termos da Lei distrital n« 4.342/2009 e PORTARIA-DRH n°
38, de 26 de março de 2013,

RESOLVE:

EXONERAR, a partir de 27 de março de 2013, JUSSARA FERREIRA
GOMES, matrícula n°12.066, do cargo deChefe de Setor, CL-13, do Setor deApoio às
ComissõesTemporárias. (CQ.

Brasflia, «g í^óOiarço de 2013.

iá^iÀSKJfioB ROUREDeputada
Presidente

ATO DO PRESIDENTE N° 166, DE 2013

0 Presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal, no uso de suas
atribuições regimentais, nos termos da Lei distrital n° 4.342/2009,

RESOLVE:

1 - EXONERAR, a pedido, a partir de 31 de março de 2013, SAULO
MACHADO VASCONCELOS, matricula n° 19.088, do Cargo Especial de Gabinete, CL-
01, do BlocoSodal Ecológico. (LP).

2 - EXONERAR, a pedido, a partir de 31 de março de 2013, THALTTA
AMBROZIO DE MIRANDA, matricula n° 19.594, do Cargo Especial de Gabinete,CL-03,
do gabinete parlamentar do deputado Dr. Michel. (LP).

i março de 2013

Deputado WASNYtoE ROURE

(repubScado porconter Incorreções nooriginal, publicado noDO. dodia 27/03/2013).

Comissões

DIRETORIA LEGISLATIVA

DIVISÃO DE APOIO ÀS COMISSÕES

SACP - SETOR DE APOIO ÀS COMISSÕES PERMANENTES

PRAZO PARA APRESENTAÇÃO DE RECURSO

PROPOSIÇÕES EM FASE DE APRESENTAÇÃO DE RECURSO EM
PLENÁRIO. QUE RECEBERAM PARECER PELA INADMISSIBI-
UDADE NASCOMISSÕES, (arts. 143 e/ou 152, do RI/CLDh):

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO EJUSTIÇA

- PROJETO DE LEI n° 495/2011, de autoria do(a) Sr(a) Deputado(a)
AGACIEL MAIA, que dispõesobrea destinação de vagas paramulheres
nos contratos realizados pelo GDFna terceirização de serviços.

PRAZO PARA RECURSO 1° Dia:

Último Dia:
01/04/13
05/04/13

- PROJETO DE LEI n° 892/2012, de autoria do(a)Sr(a) Deputado(a)
SIQUBRA CAMPOS, que dispõe sobre a cobrança de taxas e multas
decorrentes do restabelecimento do fornecimento dos serviços de
energia elétrica e água, na forma que especifica.

PRAZO PARA RECURSO 1° Dia:

Último Dia:
22/03/13
01/04/13

- PROJETO DE LEIn° 982/2012, de autoria do(a)Sr(a) Deputado(a)
LUZIA DE PAULA, que dispõe sobre a criação do Serviço Disque
Economia no âmbito do Distrito Federal.

PRAZO PARA RECURSO 1° Dia:

Último Dia:
22/03/13
01/04/13

NOTA: De acordo com os arts. 143 e/ou 152, do RI/CLDF, õ~l
prazo paraapresentação de recurso é de dnco dias úteis. |

DIRETORIA LEGISLATIVA

DIVISÃO DE APOIO ÀS COMISSÕES

SACP - SETOR DE APOIO ÀS COMISSÕES PERMANENTES

PRAZO PARA APRESENTAÇÃO DE EMENDAS

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA

- PROJETO DE LEI n° 621/2011, de autoria do(a)s Srt»s Deputado(a)s BENICIO
TAVARES, que dispõe sobre a obrigatoriedade de adaptação de 10% (dez por cento)
da frotade veículosdas autoescolasdo DFpara a Instrução de pessoas com deficiência.

PRAZO PARA EMENDAS l°Dla:

Último Dia:

26/03/13

10/04/13

- PROJETO DE LEI n° 855/2012, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s EVANDRO
GARLA, que assegura ao Idoso Internado nos hospitais da rede pública e privada do
Distrito Federalo direitoà vaga em Unidadede TratamentoIntensivo.

PRAZO PARA EMENDAS Io Dia:

Último Dia:

21/03/13

05/04/13

- PROJETO DE LEI n° 1.088/2012, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s LILIANE
RORIZ, que dispõe sobre as normas para construção das faixas de pedestres sobre
asfalto, no âmbito do DistritoFederale dá outras providências.

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

15/03/13

01/04/13

- PROJETO DE LEI n° 1.206/2012, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s AGAaa
MAIA, que dispõe sobre os pioneiros e os filhosde pioneiros nascidos em Brasília, com
mais de 30 anos de residência permanente no Distrito Federal, ter assegurada a
prioridade no Piano Distrital de Habitação de Interesse Sodal, da Companhia de
Desenvolvimento Habitacional do Distrito Federal - CODHAB, no âmbito do Distrito
Federal.

PRAZO PARA EMENDAS Io Dia:

Último Dia:

COMISSÃO DE ECONOMIA ORÇAMENTO E FINANÇAS

15/03/13

01/04/13

- PROJETO DE LEI n° 1.405/2013, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputadc<a)s
WELUNCTON LUIZ,que dispõe sobre a instalação de dispositivo sonoro nos veiados de
transporte públicode passageiros no âmbito do DistritoFederal, para Identificação de
pessoas com deficiência visual,nas paradas de ônibus.
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PRAZQ PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

25/03/13

09/04/13

• PROJETO DE LEI n° 1.406/2013, deautoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s CLÁUDIO
ABRANTES, que estabelece normas na instalação de novossemáforos, com passagem
depedestres noDistrito Federal, e dáoutras providências.

PRAZO PARA EMENDAS Io Dia:

Último Dia:

25/03/13

09/04/13

• PROJETO DE LEI n° 1.414/2013, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s PROF
ISRAEL BATISTA, que garante direitos a estudantes de cursos preparatórios para
exames vestibulares.

PRAZO PARA EMENDAS Io Dia:

Último Dia:

COMISSÃO DE ASSUNTOS SOCIAIS

27/03/13

11/04/13

- PROJETO DE LEI n° 1.389/2013, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s ELIANA
PEDROSA, que dispõe sobre a padronização dos critérios de atualização de preços
públicosno DistritoFederal.

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

18/03/13

02/04/13

- PROJETO DE LEI n° 1.391/2013, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s LILIANE
RORIZ, que obrigaos restaurantescomunitários do Distrito Federala aceitaremoutras
formasde pagamento na forma que especifica.

PRAZO PARA EMENDAS Io Dia:

Último Dia:

18/03/13

02/04/13

- PROJETO DE LEI n° 1.392/2013, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s LILIANE
RORIZ, que altera a Lei n° 4.601, de 14 de julho de 2011, que "Institui o Planopela
Superação da Extrema Pobreza no Distrito Federal - 'DFsem Miséria' e dá outras
providencias."

PRAZO PARA EMENDAS l°Dia:

Último Dia:

18/03/13

02/04/13

- PROJETO DE LEIn° 1.403/2013, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s ROBÉRIO
NEGREIROS, que estabelece diretrizes para a política de prevenção e combate do
trabalho infantil em suas piores formas no âmbito do Distrito Federal, e dá outras
providências.

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

25/03/13

09/04/13

- PROJETODE LEI n" 1.410/2013, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s EVANDRO
GARLA, que dáa denominação de "Espaço doIdoso" ao Hall de acesso à Plataforma da
Estação 112Suldo Metrô, localizado nassalasde 1 a 5, daalaLNorte, daQuadra 112
da Asa Sul.

PRAZO PARA EMENDAS Io Dia:

Último Dia:

25/03/13

09/04/13

- PROJETO DELEI n° 1.412/2013, de autoriado(a)s Sr(a)s Deputado(a)s LUZIA DE
PAULA, que altera a Lein°4.142, de 5 de maiode 2008,que "dispõe sobrea reserva de
cota daprogramação de eventos culturais promovidos peloGoverno do Distrito Federal
paraapresentaçãooa artistaslocaiscom defidênda."

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

25/03/13

09/04/13

- PROJETO DE LEI n° 1.413/2013, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s RAAD
MASSOUH, que dispõe sobre a denominação dapraça pública daquadra 14, entre os
conpntosA5eB6,raRegfoAdmfoistrativadeSobraalnho-fiA V.

PRAZO PARA EMENDAS Io Dia:

Último Dia:

27/03/13

11/04/13

- PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO n° 196/2013, de autoria do(a)s Sr(a)s
Deputado(a)s AYLTON GOMES, que concede o Títub deCidadão Honorário deBrasba
ao Senhor FranciscoUbirad Rodrigues OTiveira, conhecido como Birade Oliveira.

PRAZO PARA EMENDAS Io Dia:

Último Dia:

COMISSÃO DE DEFESA DO CONSUMIDOR

22/03/13

08/04/13

- PROJETO DE LEI n° 1.400/2013, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s ELIANA
PEDROSA, que dispõe sobre o ressarcimentoem casos da interrupçãodos serviços de
energia elétrica na forma que menciona.

PRAZQ PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

25/03/13

09/04/13

- PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR n° 59/2013, de autoria do(a)s Sr(a)s
Deputado(a)s ELIANA PEDROSA, que instituio Código de Defesa do Contribuinte do
Distrito Federai- CDCON/DFe dá outrasprovidências.

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

COMISSÃO DEASSUNTOS FUNDIÁRIOS

15/03/13

01/04/13

- PROJETO DE LEI n° 1.397/2013, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s AGACIEL
MAIA, que"dispõe sobre a reaberturade novoprazo previsto no parágrafoúnicodo art
9° da Lei n° 4.149, de 2 de Junho de 2008, que " dispõe sobre quitação e descontos
sobre o saldo devedor dos financiamentos dos mutuários que fazem parte da Carteira
de Crédito Imobiliária do Distrito Federai ".

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E CULTURA

21/03/13

05/04/13

- PROJETO DE LEI n° 1.390/2013, de autoriado(a)s Sr(a)s Deputado(a)s ARÍETE
SAMPAIO e outros, que dispõe sobrea vincuiação paraa educação no Distrito Federal
das receitas provenientes de royalties e participações especiais devidos em função da
produção de petróleo, de gás naturale de outros hidrocartsonetos fluidos.

PRAZO PARA FMFNnAÇ Io Dia:

Último Dia:

18/03/13

02/04/13
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• PROJETO DE LEI n° 1394/2013, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s ROBÉRIO
NEGRIROS, que dispõe acerca do atendimentopreferencialna Rede Pública e Privada
de Saúdeàs pessoas portadoras de hemogbbinopatias no âmbito do Distrito Federal e
dá outrasprovidências.

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

18/03/13

02/04/13

• PROJETO DE LEI n° 1396/2013, de autoria do(a)s Sn»s Deputado(a)s Dr.
MICHEL, que tomaobrigatório o oferecimento de cafésem açúcarnos estabelecimentos
queexpOdta.

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

18/03/13

02/04/13

•a PROJETO DE LEI n°1398/2013, deautoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s CLÁUDIO
ABRANTES, que inclui no Calendário Ofi'dal do Distrito Federal a Festade SãoJosé, em
Plana/tina, a ser comemoradano oTa 19 de março.

PRAZO PARA EMENDAS Io Dia:

Último Dia:

21/03/13

05/04/13

- PROJETO DE LEIn° 1.4O7/2013, de autoria do(a)sSr(a)sDeputado(a)s ELIANA
PEDROSA, que dispõe sobrea Semana de Valorização de Relacionamentos Saudáveis
nas Unidades da Rede Pública de Ensino do Distrito Federal.

PRAZO PARA EMENDAS l°Dia:

Último Dia:

25/03/13

09/04/13

- PROJETO DELEIn° 1.411/2013, de autoria do(a)s Srt»s Deputado(a)s LUZIA DE
PAULA, que ttstitui a dedpBna Educação Fiscal na grade curricular do ensino
fundamental dasredespúbBca e particular deensino doDistrito Federal.

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

25/03/13

09/04/13

COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO SUSTENTÁVEL, CIÊNCIA,
TECNOLOGIA, MEIO AMBIENTE E TURISMO

- PROJETO DE LEI n° 1388/2013, de autoriado(a)s Sr(a)s Deputado(a)s ARLETE
SAMPAIO, que estabelece diretrizespara a Gestão Sustentarei na Administração Pública
do Distrito Federal.

PRA7Q PARA EMENDAS 1» Dia:

Último Dia:

18/03/13

02/04/13

- PROJETO DE LEI n°1.401/2013, deautoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s ROBÉRIO
NEGREIROS, que dispõe sobre a aquisição, pelos órgãos da administração direta e
indireta do Distrito Federal, de papéis com certificação quecomprove que a madeira
utilizada na sua fabricação é oriunda de plano de manejo florestal sustentável
devidamente aprovado pelo órgão ambiental competente, e dáoutrasprovidências.

PRA2Q PARA EMENDAS Io Dia:

Último Dia:

26/03/13

10/04/13

ICOMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO, GOVERNANÇA, TRANSPARÊNCIA ECONTROLE |

- PROJETO DE LEI n° 1.395/2013, de autoria do(a)s Sr(a)sDeputado(a)s CHICO
LEITE, que dispõe sobre a exigência de utilização de Notas Fiscais Eletrônicas (NF-e)
nasoperaçõesque espedfka e dáoutrasprovidências.

PRATO PARA EMENDAS Io Dia:

Último Dia:

18/03/13

02/04/13

- PROJETO DE LEI n° 1.402/2013, deautoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s ROBÉRIO
NEGREIROS, que dispõe sobre a exigência defundamentação nanotificação dedecisão
e resultado de recurso contra a penalidade porinfração à legislação de trânsito, de
competência distrital, e dáoutrasprovidências.

PRAZO PARA FMFNDAS 1° Dia:

Último Dia:

25/03/13/

09/04/13

- PROJETO DE LEI n° 1.408/2013, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s ELIANA
PEDROSA, que dispõe sobre realização de qualquer evento artístico, custeado com
recursospúblicos, parainauguração de obraspúblicasno âmbitodo Distrito Federal.

PRAZO PARA EMENDAS Io Dia:

Último Dia:

25/03/13

09/04/13

- PROJETO DELEI n° 1.409/2013, de autoriado(a)s Sr(a)s Deputado(a)sEVANDRO
GARLA, que altera dispositivos da Lein° 3.822, de 8 de fevereiro de 2006, que "dispõe
sobrea Política Distrital doIdoso e dá outrasprovidências."

PRAZO PARA EMENDAS

MESA DIRETORA

1° Dia:

Último Dia:

25/03/13

09/04/13

- PROJETO DE RESOLUÇÃO n° 63/2013, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s
EVANDRO GARLA, que altera a denominação da Comissão de Educação, Saúde e
Cultura e dá outrasprovidências.

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

25/03/13

09/04/13

NQTA- De acordocom o art 147,do RI/CLDF, o prazo para apresentaçãode emendas
juntoàs Comissões é de dezdiasúteis.

COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E CULTURA - CESC

CONVOCAÇÃO

De ordem da Presidente da Comissão de Educação, Saúde
e Cultura, Deputada Liliane Roriz, convocamos os Senhores Deputados
membros desta Comissão para a 2a Reunião Extraordinária, a
realizar-se no dia 27 de março de 2013 (quarta-feira), às lOh, na
Sala de Reunião das Comissões.

Solicitamos ainda que, na impossibilidade do
comparecimento do(a) titular, seja providenciada a presença do(a)
respectivo(a) suplente.

PAUTA DE REUNIÃO

Presença do Excelentíssimo Senhor Secretário de Estado de
Educação do DistrltoTederal, para prestar informações sobre a
compra de merenda escolar dos alunos da rede pública de
ensino, conforme Requerimento n° 001/2013-CESC, aprovado em
20.03.2013.

Brasília, 27.de março de 2013.

ALBERTi

Secretário da
MARTINS LESSA

Educação, Saúde e Cultura



N° 59, Brasília, segunda-feira, 1 de abril de 2013 Diário da Câmara Legislativa Página 6

REQUERIMENTO N2 0<> V"?^" CE^C
(De autoria da Deputada Liliane Roriz)

Requer por meio da Comissão de
Educação, Saúde e Cultura - CESC a
convocação do Senhor Secretário de
Estado de Educação do Distrito Federal
para prestar, pessoalmente, informações e
esclarecimentos sobre a compra de
merenda escolar dos alunos da rede

pública de ensino.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Legislativa do Distrito

Federal:

Com fundamento no ArL 60. inciso XIV, da Lei Orgânica do Distrito Federal e
nos Art 56, inciso III c/c o ArL 229, inciso I e Art. 230 do Regimento Interno da
CLDF, requeiro a convocação do Senhor Secretário de Estado de Educação do
Distrito Federal para prestar, pessoalmente, informações e esclarecimentos sobre a
compra de merendaescolardos alunosdarede pública de ensino.

JUSTIFICAÇÃO

Na edição especial de Abril 2.313 - n« 12 do dia 20 de março de 2013 da
revista Veja foi veiculada a reportagem intitulada "Pão e Circo" na qual são feitas
graves denúncias de superíaturamento envolvendo não só a construção do Estádio
Mane Garrincha, mas também na compra da merenda escolar dos alunos da rede
pública de ensino.

Conforme a reportagem, anexa abaixo, os preços pagos pelaAdministração na
cesta de produtos que compõem a merenda escolar são muito superiores aos

praticados pelo varejo; o que evidencia, na melhor das hipóteses, a falta de
planejamento e gestão.

Ainda, a Secretária Adjunta, a senhora Maria Luiza Vale, afirmou, à revista, que
os preços pagos pela Secretaria de Estado de Educação foram superiores aos
observados nos supermercados.

Diante da gravidade dos fatos publicados, julgo serem imperativos os
esclarecimentos e informações acerca desta situação por parte do Excelentíssimo
Senhor Secretário de Estado.

Desta forma, peço o apoio de meus Pares para a aprovação deste instrumento
convocatório.

WÚjJQ ÚM\^MAO
\ LILIANE RORIZ

DEPUTADA DISTRJTALi5
Brasil
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COiVnSSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDEE CULTURA - CESC

FOLHA DE VOTAÇÃO

Autoria: Deputada

Relataria: Deputado

Parecer:

Assinam e votam o parecer os Deputados:

12 /•-l/i—c-fe

uXÀ*.

ool/yeil- Gese

*A****sr\jy

TITULARES

?r-,idtr.!t

0
ASSINATURARflilor

Líúor Fivorav;! | ConoMo «r>;--_ I.j Auiemc

Liliane Roriz 1 J* 1 ,-, .,i_

Evandro Garta V X 1 <V'. fj
- :•: ::.'.• '? ;ir.incos 1 A ;í

Luzia de Paula x . I^»^—7*
NV-llinston Luiz 1 > /

SUPLENTES ACOMPANHA MENTO Assinatura
Eliana Pedrosa

Aríete Same<iiú

Aylton Gomes |

Prtif. Israel Batista 1
Rònev Nemer 1

TOTAIS f) 1 í1^

( )

( )

( )

Concedido Vista ao(s) Deputado(s): |
Em: / / 1

Emendas apresenudas na a-ur iío:
|

APROVADO

REJEITADO

I | Parrcsr do relator

II Votoem sepando -

Relator do parecer do

RESULTADO:

Deputado

•encido- Deputado

i

Dl*REUNIÃO ORDJNARIA, em 20.03.2013

fQx-\LiííJn; Roriz
PresidentedaíESC
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comissão oe EDUCAÇlO, SAÚDE t CULTURA

Ofído n° 007/2013-CESC/CLDF

Brasília, 20 de março de 2013.

A Sua Excelência o Senhor
Secretário de Estado de Educação do Distrito Federal
DENILSON BENTO OA COSTA
Unidade IIL2 Norte 607 - Projeção D - Io piso
Asa Norte

Brasília - DF

Assunto: Convocação do Secretário de Educação

Excelentíssimo Senhor Secretário,

KKt» UAE

h,e>cp)<êíf\òi^
frr\ OA.6,1.3

Em atenção ao Requerimento n° 001/20I3-GESC (em anexo), aprovado

por esta Comissão em 20.03.2013, que requer, oessoelrièg^ e
esclarecimentos sobre acprrjpra dfr mèsendaíescolar dos.alunos da rede pública de
ensino, convocamos^ran fundamento nó Art 60, IncisaXIV, da Lei Orgânica do

Distrito Federal e n6s~Àrt 56, lndsí>,m c/c o Art 229 e Art 230 do Regimento
Interno da Câmara Leç^at^.,d5'DÍstrito Federal}-Vcisa Excelência para a Reunião
a realizar-se no dia 27 ide março de 2013 (quarta-feira), às 10 horas, na

Sala de Reuniãodas Comissões. ,5''

'•• Solicitamos à Vossa Excéíência o obséquio de informar-nos sobre a
confirmação dasua presença atêfódia22 de março de 2013.

DEPUTADA LILIANjE RO Ri
Presidente da Comissão de Educação,Saúde e Cultura

COMISSÃO DO TRANSPORTE PUBLICO COLETIVO DO DISTRITO FEDERAL

ATA DA 4" REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE TRANSPORTE
PÚBLICO COLETIVO DO DISTRITO FEDERAL, DA 2* SESSÃO
LEGISLATIVA, DA 6" LEGISLATURA DA CÂMARA LEGISLATIVA DO
DISTRITO FEDERAL, REALIZADA EM 29 DE NOVEMBRO DE 2012.

Aos vinte e nove dias do mês de novembro do ano de dois mil e doze, as onze horas e
trinta minutos, na Sala de Reunião das Comissões, o Presidente da Comissão do
Transporte Publico Coletivo do Distrito Federal, prevista no Requerimento n" 380 de
2012, Deputado Robério Negreiros, abre a quarta Reunião Ordinária da Comissão.
Presentes, além do Presidente, a Deputada Eliana Pedrosa e o Deputado Cláudio
Abrantes. O Presidente abriu os trabalhos pedindo escusas pelo atraso em virtude da
Audiência Pública do PPCUB e do Orçamento Participativo que estava sendo realizada
no Plenário desta Casa. Em seguida passou-seà apreciaç&o da Ata da Reunião anterior.
Considerando que a mesmajá haviasido enviada a todos os gabinetes dos Membros da
Comissão, o Presidente perguntou se poderia dispensar sua leitura. Com a concordância
de todos, a Ata foi dada como lida e aprovada, sem observações, pelos deputados
presentes. O Presidente passou à leitura dosrelatórios daaudiência pública daComissão
de Transporte Público Coletivo na área rural de Engenho das Lages e da visitaaoBRT
Sul. Um relatóriosucinto foi feito pela secretaria. Encerradaa leitura,passou ao relatório
da visita da Convsg*" de Transporte Publico Coletivo Público do Distrito Federal ás
obras do ExpressoDF BRT Sul, com a participação do Vice-Govemador e do Secretário
de Transportes. Sendo o seguinte,o relatório apresentado: "A Comissão de Transporte
Público Coletivo do Distrito Federal da Câmara Legislativa do Distrito Federal, que
é presidida por mim, organizou visita ao canteiro de obras do Departamento de
Estradas e Rodagem do Distrito Federal, localizado no Gama/DF, onde ocorrem as
obras do Expresso DF, Eixo Sul, BRT Sul, com a participação dos membros desta
comissão. A visita foi solicitada pelo nobre Deputado Wasny de Roure e contou com
a participação também do vice-Governador, Tadeu Filippelli; dos Deputados
membros desta comissão; do próprio Deputado Wasny de Roure; do Secretário de
Transporte, Sr. José Walter Vazquez; do Diretor-Geral do DER, Fauzi Nacfur
Júnior; do executor do contrato do consórcio do BRT Sul, Sr. Reinaldo Teixeira
Vieira, além de engenheiros da obra. Na oportunidade, o vice-Governador, Tadeu
Filippelli, apresentou aos participantes vasto relatório sobre os problemas
enfrentados e sobre as soluções para o transporte público coletivo do Distrito
FcderaL Foram abordadas questões relativas aos trâmites legais para que a
execução das obras ocorra conforme o previsto e às questões jurídicas que
emperraram o processo, tanto das licitações quanto das obras. Debateram-se, na

ocasião, ainda, as obras dos Eixos Norte e Leste, além de questões relativas ao
Metrô-DF. Foi apresentado um vídeo sobre as obras do BRT Sul pelo Diretor-Geral
do DR,na ocasião, que informou ainda que estão se concentrandoyitualmente em
algumas atividades, como a construção de passarelas. Nos próximos meses, irão
intensificar a construção das vias necessárias para o Expresso DF.ÒSecretario de
Transportes, Sr. José Walter Vazquez, discorreu também sobre o prazo das obras.J

Ao final da visita, foi oferecido um lancbe aos participantes pelo Sr. Reinaldo
TeixeiraVieira,executorda obra".Encerrada a apresentação do relatório, passou-se i
discussão e votação do Editalde Concorrência n° l, de 2011,da Secretaria deTransporte,
sobre o Edital deTransporte, sobreos ônibus. O Presidente informou que encaminhou o
Oficion° 26, de 2012no dia20 de setembro, ao Secretário, pedindo informações sobre a
licitação, e o Oficio n° 45, reiterando informações, no dia 5 de novembroe que, apenas
no dia 28 de novembro chegaram informações sobre a licitação. Que ainda não teve
oportunidade de analisar, porque chegaram, no dia anterior, ao seu gabinete. Na
oportunidade,pediu ao secretárioda comissão que tirasse copias e fornecessea todos os
membros da comissão e aos integrantes da Mesa o documento sobre o andamento da
licitação. A deputada Eliana Pedrosa parabenizou ao presidente pela iniciativa, e
continuou: " pois todos nós sabemos, e o povo muito mais, das dificuldades que são
enfrentadas,no dia a dia, por todos que precisamutilizar o transportecoletivo no Distrito
Federal. Então, a preocupação de VJExa. 6 muito importante no sentidode quetenhamos
as informações sobre o andamento dessa licitação, que, quando chegar ao término,e
havendo a assinatura do contrato, poderá prover o cidadão brasiliense de melhores
condições de transporte. Então, mostrar a preocupação da Câmara Legislativa, dos
representantes do povo, para que esse processo se acelere e possa chegar ao termino,
levando a uma melhoria da qualidade do transporte, nos mostra que há sintonia desta
Casa com o que está acontecendo na sociedade. Portanto, parabenizo VJExa. por ter
solicitado essas informações para nós da Comissão de Transporte. O Deputado Cláudio
Abrantes é um defensor ferrenho dessa questão, principalmente porque o seu reduto
natural, que é Planaltina, é um dos mais prejudicados. Planaitina é uma cidade que vem
sendo penalizada por uma série de circunstâncias, fazendo com que esse problema se
agravasse mais ainda.Fico muito fetiz em compartilhar com os colegas,aquina Câmara,
pessoas que estão sintonizadascom essas demandas que são essenciais para a vida do
cidadão brasiliense". O DeputadoGáudio Abrantespediu a palavra paracorroborar com
as palavras da Deputada Eliana Pedrosa e também retribuir o mesmo comentário: "
Temos observado a imensa preocupação que S. Exa. tem com a questão do transporte
público, em especial, na região em que eu moro, na região norte de Sobradinho e
Planaltina. Sr. Presidente, manifesto-me na mesma linha da Deputada Eliana Pedrosa,
que demonstrou a preocupação destaCasacom esse processo que tem uma importância
gigantesca para o dia a dia da população. Agoramesmo estávamos na audiência pública
do PPCUB,e é públicae notória a interferênciada má qualidadedo transportepúblico no
Distrito Federal, também numa discussão que, em tese, seria de planejamento urbano,
que é a discussão do PPCUB. Hoje, por conta de um serviço de transporte público
deficitário, as pessoas usam mais o carro;com isso, precisa-se de mais estacionamento,
precisando alterar as tesourinhas, os estacionamentos e uma série de coisas. Essa
discussão do transporte público tem uma transversalidade impressionante que, ás vezes,
toma-se imperceptível. A Deputada Eliana Pedrosa, bem como VJExa., tem tido essa
preocupação". O deputado Cláudio Abrantes informa ainda que foi .gsaças as ações do
Governadore do Vice-Governador, indo ao BNDES viabilizar empréstimo paramanter o
corredor norte dentro do projeto de reestruturação do Distrito Federal. O deputado
mostrou-se ainda preocupado, porque a região norte é constituída ne uma. população

1extremamente penalizada, parece quea área norte sempre fica alijada. Lá temPlanaltina,
tem Sobradinho, os condomínios, o Paranoá, que está também dentro desta bacia,
Paranoá e Itapoã, ou seja, tem-se um contingente da população imenso. O Presidente
RobérioNegreiros informou que cadaconsórcioou empresasó pode ganhar uma bacia.
De nove participantes, só três foramhabilitadas e aindaexiste uma liminar, infelizmente,
emperrando todo o processo. Isso ai é o que eu estou acompanhando. E três foram
habilitadas. Das três que foram habilitadas, infelizmente, ada norte não está. Éaque tem
mais falhae está com contratos emergenciais.Está com aquelas cooperativasautônomas.
O deputado Abrantes informaque gostaria- de solicitar, medianteacordocom os pares,
um pedido de informação. Acreditando que poder-se-ia fazer essas perguntas e esses
pedidos diretamente aoSecretário, porque assim ganham temponaresposta. OPresidente
Robério informa que esteve com o Governador em uma confraternização de partido e
pediu um empenho maior para liberar, o mais rápido possível, essa licitação, e
completou: "Eu sempre digo nestacomissão: quando vamos às reuniões nascidades, é
uma calamidade. Os Parlamentares são os mais cobrados em todos os locais. Em 2013, se
Deusquiser, essesônibusnovos estarão rodando. Não só os ônibusestarão rodando, mas
a novaorganização em bacias já estará implementada. Não só essastrês bacias, mas, se
Deus quiser, as cinco bacias. Esta comissão vai acompanhar essa implementação". O
presidente RobérioNegreiros protesta pelo tempo de resposta do DER ao requerimento
da Comissão de Transporte Público do Distrito Federal. O requerimento foi feito pelo
nobre Deputado Cláudio Abrantes.Ele "requer ao Exmo. SenhorPresidente da Câmara
Legislativa do Distrito Federal o encaminhamento de solicitação de informações ao
Departamento de Estradas de Rodagem - DER acerca das obras de restauração e
duplicação da BR 020." Esse requerimento foi datadono dia 2 de agosto de 2012 c só
veio uma repostaem 9 de novembro de 2012. O que, parao Presidente, foi um lapso
temporal muito grande, um descaso com a Comissão. A deputada Eliana Pedrosa disse
ser mais que um descaso, era um descumprimento da lei. Informou ainda que há um
dispositivo na Lei Orgânica do Distrito Federal e hoje há também lei federal que
estabeleceo prazo máximo de vinte dias. Se o gestor não tiver a resposta, pode pedir
prorrogação pormais dez dias. Continuou: "É muito importante entendermos queessa
não é uma questão de oposição ou situação, é uma questão de respeito à instituição
Câmara Legislativa do Distrito Federal e às normas legais vigentes no Brasil. Nos não
devemos nos conformar com isso. Acredito que deve ser enviado um protesto dizendo
que vamos entender, porqueessa foi a primeira vez, mas exigindo que seja observada a
legislação". O Presidente passou então para o penúltimo ponto da pauta, a discussão e
aprovação daprorrogação por mais 180diasdaComissão do Transporte Público Coletivo
do Distrito Federal.O deputado Cláudio Abrantes pediu a palavrapara posicionar-se de
acordo com a prorrogação dizendo que hoje vê que a sociedade do Distrito Federal
precisa da permanênciadesta comissão. Disse:"Está aqui presenteo pessoaldo DFTrans,
da associação, acompanhando a reunião. Daqui a pouco, nós vanms discutir o pleito
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deles, que é a questão do planode carreira. Seráextra pauta. Só paradarum pequeno
lembrete sobre a importância que estacomissão tem na vida do; sociedade do Distrito
Federal. Então, da minha parte, sou plenamente favorável Vamos', inclusive, lutar por
isso e avançar emoutros detalhamentos sobre esta Comissão detranspçute, A deputada
ElianaPedrosa solicitou a palavraparaexternar, também, o seu apoio à prorrogação e
comentou:u Sr. Presidente,eu também sou plenamente de acordoe vou um pouquinho
além do que disse o Deputado Cláudio Abrantes, porque, se você perguntar hoje à
população quais sãoos principais problemas quea aflige, elavai falar que é segurança,
saúde e transporte. A ordemdessapreocupação se altera, porque ostrês itensestãocom o
mesmonívelde peso. Em algumas vezes, o transporte está chegando a ficar na frente da
saúdee da segurança. Isso por quê? Porqueafeta diretamente a qualidade de vida das
pessoas, atéa saúdee a segurança delas, pois,se você nãotem transporte, às vezes, você
fica na beira da estrada à noite, ficando sujeito à insegurança. Aumenta o seu nível de
estresse, prejudicando a saúde. Então, se transporte é visto pela população como um dos
três temasmais importantes para a sua vida, como é que a Câmara Legislativatem uma
organização que não dá destaque para esse tema? É extremamente relevante e
extremamente oportuno. A própria ação da comissão, que, neste ano, porser o inícioe
estar se organizando para isso, já dá frutos: a liberação da licitação pelo Tribunal de'
Contas do Distrito Federal, como bem disse o nosso Deputado-Presidente Robério
Negreiros. É óbvio que há um esforço do governo de mandar as respostas aos
questionamentos e dos auditores, de analisarem, mas também foi fundamental a nossa
visita. Eu, o Deputado Robério Negreiros e o Deputado Cláudio Abrantes estivemos
presentes, cobrando mais celeridade. Então, a comissão dá os seus frutos. Nós só não
aprendemos aindaa cacarejar direito, mas os frutos já estão patentespara qualquer um
vislumbrar. Então, eu já antecipo o meu voto. Sou plenamente de acordo com a
prorrogação do prazo desta comissão, atéjá assinei projeto para que elasejadefinitiva,
em consonância com a opinião popular". O Presidente, posicionando-se também
favorável à prorrogação, proclamou a aprovação da prorrogação por mais 180 dias da
Comissão de Transporte Público Coletivo do Distrito Federal. Em seguida passou ao
últimoponto da pauta, discussão e votação do projeto de resolução que criaa Comissão
de Trânsito, Viaçáo e Transporte, que seria uma Comissão Permanente. Colocado em
discussão o deputado Cláudio manifestou-se da seguinte forma: " Concordo com tudoo
queaDeputada Fli»n» Pedrosa falou sobre anecessidade. Essa ordem aqueelasereferiu
depende muito da situação. Por exemplo, tenho certeza de que, em Planaltina, o
transporte está à frente, mesmo sendo uma cidade que tem problemas, pela sua
densidade... Hoje, inclusive, de acordo com a últimapesquisa da Codeplan, a cidade de
Planaltina já é a segunda cidadedo Distrito Federal. Superou Taguatinga. De acordo
com a pesquisa a Ceilândia tem 590 mil habitantes, Planaltina tem 230 mil, depois
Taguatinga e Samambaia. Então,é uma grande cidadeque cresceudemais,que tem uma
sériede problemas. V.Exas. os conhecem bem, masmesmocom todadificuldade de uma
cidade que cresceu sem planejamento, o transporte está em primeiro lugar lá". A
deputada Eliana Pedrosa posicionou-se, também, favorável a criação da Comissão
Permanente. O Presidente,também posicionando-se favorável a Comissão Permanente,
solicitouà Secretaria da Comissãoque dê prosseguimento no que^dizrespeitoao Projeto
de Resolução para a criação da Comissão Permanente de' transporte da Câmara
Legislativa do Distrito Federal. Dando continuidade a fase final da reunião registrou a
presença do Sr. Wagner Araújo, Vice-Presidente da ASSETRANSP - Associação dos
Servidores do DFTrans e convocou as Sras. e Srs. Deputados, membros da Comissão de

Transportes Públicos do Distrito Federal, para a audiência com o Exmo. Sr. Wilmar
Lacerda, Secretário de Estado da Secretaria de Administração, no dia 7 de dezembro, às
10h,quandoserá tratado assuntorelativo ao Processon° 0414000167, de 2012, referente
ao concursopúblicode Auditor Fiscalde Atividades Urbanas, EspecialidadeTransportes.
No instante do encerramento o vice-presidente da ASSETRANSP, Senhor Wagner
Araújo, solicitou a palavra para debater o nome da Comissão de Transporte. Como o
Presidente já havia dado por encerrada, indagou aos demais membro se havia
possibilidade de realizar uma Reunião Extraordinária em seguida a esta. Não havendo
objeção, o Presidente convocou uma Reunião Extraordinária, imediatamente após o
encerramento da atual reunião. Nada mais havendo a tratar, o Presidente Robério
Negreiros agradeceu a participação dos seus pares, assim como a presença de todos.
Agradeceu a contribuição dos servidores desta Casa e declarou encerrada a reunião da
Comissão do Transporte Público Coletivo do Distrito Federal, às 12 horas e dezenove
minutos. Eu, Paulo Estanislau Alves de Lima, na qualidade de Secretário, lavro esta
Ata que depois de lida, aprovada e assinada pelo Presidente, Deputado Robério
Negreiros e pelos demais deputados membros da Comissão, será enviada à
publicação.

Deputado Cjáudío Abrantes
Vice-Presidente

Deputado^Cristiano Araújo
MembroJEfetivo

Deputado Evandro Garla
Membro Efetivo

ATA DA 1» REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO DE
TRANSPORTE PÚBLICO COLETIVO DO DISTRITO FEDERAL, DA 2»
SESSÃO LEGISLATIVA, DA 6« LEGISLATURA DA CÂMARA
LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL, REALIZADA EM 29 DE
NOVEMBRO DE 2012.

Aos vinte e nove dias do mês de novembro do ano de dois mil e doze, às doze
horas e dezenove minutos, na Sala de Reunião das Comissões, o Presidente da
Comissão do Transporte Público Coletivo do Distrito Federal, prevista no
Requerimento n° 380 de 2012, Deputado Robério Negreiros, abre a primeira
Reunião Extraordinária da Comissão. Presentes, além do Presidente, a Deputada
Eliana Pedrosa e o Deputado Cláudio Abrantes. O Presidente abriu os trabalhos
convidando Sr. Wagner Araújo, Vice-Presidente da ASSETRANSP - Associação
dos Servidores do DFTrans paracompor a mesa, em seguida o Presidente concede
a palavra ao convidado que começa sua explanação elogiando a Comissão pelos
trabalhosrealizados em prol do transporte público coletivo do Distrito Federal, e
enaltecendo a intervenção do seus membros em favor dos funcionários do
DFTrans. O senhor Wagner Araújo parabenizouos deputados presentesa reunião
peladecisão de criar a Comissão Permanente deTransporte, dizendo serum anseio
da sociedade do Distrito Federal, e que solicitou o uso da palavraparasugerir que
o nome da Comissão de Transporte fosse alterado paraComissão de Mobilidade
Urbana e Transporte por ser mais abrangente. Após sua explanação o Sr. Wagner,
vice-presidente da ASSETRANSP, se colocou a disposição da Comissão no que
ela julgar necessário. O Presidente agradeceu a sugestão e indagou aos
parlamentares presentes se havia alguma objeção à mudança do nome. Os
deputados membros da Comissão posicionaram-se favoráveis, mclusive
informando que o tema "Mobilidade Urbana" tem relação umbilical com o tema
"Transporte", não existindo assim qualquer problema quanto a mudança do nome
da comissão. Tanto o Deputado Cláudio Abrantes, quanto a Deputada Eliana
Pedrosa elogiaram a participação do convidado, agradecendo, inclusive, a
sugestão. O Presidente, deputado Robério Negreiros, solicitou à secretaria da
Comissão que proceda a alteração e dê encaminhamento ao Projeto de Resolução.
Nada mais havendo a tratar, o Presidente Robério Negreiros agradeceu, mais uma
vez, a participação dos seus pares, assim como a presença de todos. Agradeceu a
contribuição dos servidores desta Casa e ao Sr. Wagner Araújo e declarou
encerrada a reunião da Comissão do Transporte Público Coletivo do Distrito
Federal, às 12 horas e quarenta e cinco minutos. Eu, Paulo Estanislauy-íílves de
Lima,na qualidade de Secretário, lavro esta Ata que depois de lida, aprovada e
assinada pelo Presidente, Deputado Robério Negreiros e pelosdemais deputados
membros da Comissão, será enviada à publicação.

Deputado/Re b|npNegreiros

jíttXA
Deputado Cláudio Abrantes

Vice-Presidente

DeputadafêHàn a Pcdrosa
Membro Efetivo

Deputado Ç
Memí

tiano Araújo
Efetivo

Deputado Evandro Garla
Membro Efetivo

CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL - CLDF.

COUISSÃO ESPECIALDA COPA DO MUNDODE3014

ATA DA 1» REUNIÃO DE TRABALHO DA COMISSÃO ESPECIAL DA COPA DO
MUNDO DE 2014, DA 2» SESSÃO LEGISLATIVA DA 6» LEGISLATURA DA CÂMARA
LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL, REAUZADA EM 24 DE MAIO DE 2012.

Aos vinte e quatro dias do mês maio de 2012, às dezesseis horas, no Estádio Nacional
Mane Garrincha, o Presidente da Comissão Especial da Copa do Mundo de 2014, da
Câmara Legislativa do Distrito Federal, Deputado Olair Francisco, abre a Primeira
Reunião de Trabalho da Comissão. Presentes os Deputados Olair Francisco, Prol. Israel
Batista, Evandro Garla e a Deputada Eliana Pedrosa. Ausente o Deputado Aylton
Gomes e Wasny de Roure. Com a palavra o Deputado Olair Francisco anuncia a
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presença do Sr. Sérgio da Graça, Coordenador Geral do Comitê Organizador da Copa
2014, e comunica que todos os secretários cujas pastas estão desenvolvendo trabalhos
iigados à copa, foram convidados pela Comissão a dar esclarecimentos sobre seus
trabalhos. Ponderou que a Comissão não foi constituída pelo Parlamento para olhar a
obra do Estádio e sim com foco nas várias questões que envolvem a Copa do Mundo de
2014 como: a questão da qualificação de pessoal; das obras de deslocamento: a
segurança; dentre outras, a fim de desenvolver um trabalho conjunto com o Executivo.
Passa a palavra ao Coordenador Geral do Comitê para a Copa do Mundo 2014 Sr.
Sérgio da Graça cumprimenta a todos. Em sua explanação, fala que todas as ações
executadas até o momento referentes à Copa do Mundo. Que com relação ao
treinamento de voluntários, a FIFA não se pronunciou a respeito, e que está aguardando
que ela demande o que deverá ser feito. Que a FIFA não mandou destruir a
arquibancada do Estádio e sim mandou aumentar a placa de merchandisingàe noventa
para um metro, e mudou a curva de visibilidade. Que até o momento registra-se um
gasto em torno de oítocentos milhões com o estádio em sua totalidade. Com a palavra o
Dep. Prof. Israel Batista, reforça que a função da Comissão é acompanhar o andamento
das ações previstas para a Copa do Mundo e que em trinta dias a Comissão fará um
levantamento da situação atual do Projeto Copa do Mundo 2014. Com a palavra, Eliana
Pedrosa, reforça a importância de a Comissão, em trinta dias, receber informações
consistentes sobre o andamento das obras, não só do Estádio, que para ela, as obras
estão andando, mas também a questão da mobilidade. Justifica ela que, diante de tais
informações, estarão os deputados preparados para votar o Orçamento de 2013 e 2014.
Com a palavra, Sr. Sérgio Graça acrescenta que foram apresentados quatro campos de
treinamento, que serão visitados pela FIFA e que ela escolherá dois. Finaliza dizendo
que a Quaiificopa já está com quase doze ma pessoas. Com a palavra, o Deputado Olair
Francisco reitera que, em trinta dias. a Comissão voltará a se reunir com o Sr. Sérgio
Graça, que farão também visitas às secretarias envolvidas na Copa do Mundo de 2014.
Nada mais havendo a tratar, declara encerrada a presente Reunião da Comissão
Especial da Copa do Mundo de 2014, às dezessete horas e cinqüenta e quatro minutos.
Eu, Joaquim MororóMedeiros, na qualidade de secretário, lavro esta Ata que depois de
lida e aprovada pelo Presidente, Deputado Olair Francisco, e pelos demais deputados
membros destaComissão, seráenviada à publicação. ^j\

Depi
Presidente da Comi

ATA DA 2» REUNIÃO DE TRABALHO DA COMISSÃO ESPECIAL DA COPA DO
MUNDO DE 2014, DA 2a SESSÃO LEGISLATIVA. DA 6« LEGISLATURA DA CÂMARA
LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL, REAUZADA EM 30 DE MAIO DE 2012.

Aos trintadias do mês maio de 2012, às dezenove horas, no Estádio Bezerrão - Cidade
Satélite do Gama, o Presidente da Comissão Especial da Copa do Mundo de 2014, da
Câmara Legislativa do Distrito Federal, Deputado Olair Francisco, abre a Segunda
Reunião de Trabalho da Comissão. O Presidente Deputado Olair Francisco convida
para participar da Mesa o Deputado Evandro Garla; a Deputada Eliana Pedrosa e o
Deputado Agaciel Maia; o Secretário de Estado de Obrasdo Distrito Federal, Sr. David
José de Matos, o Secretário de Estado de Esportes, Sr. Célio René, o Administrador do
Gama, Sr. Márcio Palhares; o Administrador de Águas Claras, Sr. Manoel Carneiro; o
Cel. QOPM, Sr. Cléber; o Major Adriano Azevedo Lacerda; o Cel. QOPM, Sr. Cláudio
Fernando Condi; o Locutor/Coordenador Rádio Bandeirantes, Sr.Ailton Dias e o
Representante da Sociedade Esportiva do Gama, Sr. José Pacífico. Com a palavra, o
Deputado Olair Francisco agradece a presença de todos na primeira reunião do Comitê
Especialda Copa 2014 com a comunidade, informa que o primeiro passo da comissão
foi reuniras autoridades do DistritoFederal, por conseguinte, a comunidade será ouvida
em reuniõesque serão realizadasnas cidades satélites, tendo sido a cidade do Gama a
primeira contemplada. Passa à palavra a Deputada Eliana Pedrosa que agradece a
participação de todos e faz questionamentos sobre o que está sendo feito para que as
populações das cidades, no caso especifico do Gama, sintam-se partícipe do evento
como um todo. De que maneira o Gama irá se beneficiar de todo o recurso que está
sendo investido. Acrescenta que comissão deseja ouvir as reivindicações da população
para traduzir-las na Câmara Legislativa por meio de emendas parlamentares e
cobranças ao governo. Com a palavra, o Deputado Evandro Garla cumprimenta os
presentes, indaga no que tange o legado humano, o que ficará para a juventude em
matéria de esporte, para fazer surgir novos campeões esportivos. O Presidente
Deputado Olair Francisco passa a palavra ao Sr. Mareio Palhares de Oliveira que
cumprimenta a todos, em suas considerações enfatiza a importância da participaçãoda
comunidade nos debates sobre a Copa do Mundo e da satisfação do Estádio Bezerrão
está previsto para sediar os treinos das seleções. Com a palavra, o Cel. Cléber abre sua
explanação falandoda preparaçãoda Policia Militar paraa Copa do Mundo2014 e Copa
das Confederações, da estrutura montada a saber escritório de gerenciamento de
grandes eventos, composto por todos os seguimentos da Polícia Militar. Curso de
formaçãovoltado para atividades especializadas e policiamentoturístico. Fala também,~
da instalação de câmaras temáticas e da previsão de Investidura de mais de mil policiais-W
militares. Com a palavra, o Deputado Agaciel Maia fala da importância dos trabalhos daMS
Comissão, fala do legado da Copa: mais empregos para a população, VLP, VLTM
melhoria do transporte urbano dentre outros. Com a palavra, o Sr. Célio Renê.X
cumprimenta todos os presentes em suas colocações fala dos investimentos no futebol
amador e da aplicação de recurso para melhorias do Estádio Bezerrão. Com a palavra
Sr. David José de Matos cumprimenta todos os presentes em sua explanação informa
que as obras estão em andamento, que a Cidade do Gama não está sendo esquecida,
que pequenas obras serão executadas no Gama para a Copa do Mundo e que serão

executadas de acordo com a demanda do Administrador Regional. Finaliza dizendo que
tudo que foi colocado na reunião da comissão será acatado na medida das
possibilidades orçamentárias da Secretaria de Obras e da Administração Regional do
Gama. Com a palavra,o Deputado Olair Francisco informa que para a próxima reunião
da comissão será convocado o Secretário do Comitê da Copa paraesclarecer assuntos
relacionados à FIFA.Nada mais havendo a tratar,declara encerrada a presente Reunião

daComissão Especial daCopa doMundo de2014, àsvinte e duas horas e vinte e três
minutos. Eu, Joaquim Mororó Medeiros, naqualidade desecretário, lavro esta Ata que
depois de lida e aprovada pelo Presidente, Deputado Olair Francisco, e pelos demais
deputados membros desta Comissão, será èmiada à publicação.

Depi
Presidente da Comi do Mundo de 2014

ATA DA7" REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO ESPECIAL DA COPA DO MUNDO
DE 2014. DA 2» SESSÃO LEGISLATIVA, DA 6» LEGISLATURA DA CÂMARA
LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL, REALIZADA EM 17 DE MAIO DE 2012.

Aos dezessete dias do mês maio de 2012, às dez horas e vinte e cinco minutos, na Sala
de Reuniões das Comissões,o Presidente da ComissãoEspecial da Copa do Mundo de
2014, da Câmara Legislativa do Distrito Federal, Deputado Olair Francisco, abre a
Sétima Reunião Ordinária da Comissão. Presentes os Deputados OlairFrancisco, Prof.
Israel Batista, Wasny de Roure e a Deputada Eliana Pedrosa. Ausente o Deputado
Aylton Gomes. É aprovada a Ata da Sexta Reunião Ordinária. Com a palavra o
Deputado Olair Francisco anuncia a presençado Secretário de Estadode Educação do
Distrito Federal, Sr. Denílson Bento da Costa, e comunica que todos os secretários,
cujas pastas estão desenvolvendo trabalhos ligados à copa, foram convidados pela
Comissão a dar esclarecimentos sobre seus trabalhos.Comunica ainda, que conforme
deliberado anteriormente, a Comissão fará reuniões itinerantes, sendo que a primeira
será na cidade do Gama no dia trinta do corrente, às dezenove horas, no Estádio
Bezerrão, com a presença da Liga de Futebol Amador, cronistas esportivos e a
comunidade em geral. Coloca em votação Memorando de n9 56 do gabinete do
Deputado Cláudio Abrantes que sugere à Comissão convidar o Secretário de Estado de
Cultura do Distrito Federal, Sr. Hamilton Pereira da Silva para também dar
esclarecimentos sobre sua pasta. Aprovado porquatrovotos favoráveise uma ausência.
O Presidente passaa palavra ao Deputado Prof. Israel Batista que agradece a presença
de todose solicita que o secretário dê maiores esclarecimentos sobre o Projeto Golde
Placa, ao que sugere à Secretariade Educação incluir os jovens de Brasília no evento,
podendo, por exemplo, fazer parte do efetivo da recepção. Coma palavra o Deputado
Wasny de Roure fala da importância da incorporação da Secretaria de Educação no
contexto da Copa do Mundo, não apenas na qualificação em línguas, ou mesmo, para
incluir os estudantes no evento de abertura, mas para funcionar como agentes
captadores do anseioe motivação, com foco nos benefícios que evento poderá gerar
para a cidade. Finaliza seu discurso se dizendo insatisfeito com o fato de nâo ter sido
convidadoparaa visitaao estádio. Com a palavra, o DeputadoOlair Francisco esclarece
que a visita realizadaao estádio não era um evento da Comissão e que foiconvidado
como deputado e nãocomomembro da comissão, e que particularmente, observa que
todosos vintee quatro deputadosdeveriam ter sido convidados. Propõe aos membros,
que a próxima reunião da Comissão seja com o Comitê Especial da Copa para obter
maiores informações. Sendo acatado pelos membros. Concede à palavra à Deputada
Eliana Pedrosa que manifesta seu repúdio como fato de apenasalguns, e nãotodosos
deputados terem sidoconvidados para a visita ao Estádio. Em seus questionamentos,
solicita informações condizentes à implantação dos projetos para capacitar os alunosde
ensinomédio para a Copado Mundo em 2014.Questiona ainda, sobre a possibilidade
de se expandir o centro de línguas para todasas Regiões Administrativas do DF e dos
trabalhos nos centros de educação profissional para qualificar pessoas para a Copa.
Com a palavra o Deputado Olair Francisco questiona sobre a participação da
comunidade escolar no contexto Copa do Mundo. Passa a palavra ao Secretário de
Educação, Sr.Denílson Bento daCosta cumprimenta a todos. Em sua explanação, fala
da importância do esporte para a educação. Para ele, um evento como a Copa do

Mundo remete a pensar algumas ações pedagógicas da educação, no contexto em que
ela passa por transformações, em que a nossa pedagogia precisa ser definitivamente
real. Em resposta aos questionamentos, inicia falando sobre os Centros Interescolares
de Línguas, informa que atualmente oitoestão em funcionamento, com planose estudos
de expansão para todas as cidades satélites. Escolas que têm uma excelência na
qualidade pedagógica e na qualidade do ensino de línguas, com uma metodologia
didática para suplementar o conteúdo educacional de jovens e adultos. Atende trintae
cincomil alunos da rede pública. Neles são ministrados cinco idiomas: inglês, francês,
espanhol,alemão e japonês. Citao projeto UmGolde Educação, cujoobjetivo é buscar
voluntários, entre alunos da rede pública, para trabalharem na Copa do Mundo.
Salientou que paraingresso os pré-requisitos ainda não foramdefinidos, mas a adesão
ao projetoesta sendo muito grande. Diz que a intenção é capacitaraté 2014, de dois a
três mil voluntários. Cursos com duração de noventa horas, com temas ligados a:
cultura, comportamento, costumes, localização, economia, política, culinária, arte,
origem, história, geografia e futebol. Onde haverá um esforço concentrado de
professores voluntários, para complementar e trazer o projeto Um Gol de Educação.
Discorre também sobre outros projetos educacionais que serão desenvolvidos, não só
para alunos, mas também, para o aperfeiçoamento dos profissionais da educação.
Sobre a implantação, acrescenta: a Secretaria não contratará nenhumaempresa, todos
os projetos serão por ela desenvolvidos. Para finalizar, deixacomo sugestão, no que
tange o turismo em Brasília, a possibilidade de, em parceria com a Secretaria de
Turismo, desenvolver um projeto de capacitação de estudantes do ensinomédio, com
foco especificamente na Copa do Mundo. Com a palavra, a Deputada Eliana Pedrosa
pede uma melhor explicação para questão de trabalhar um voluntariado, sem saber se
ele estará preparado para a copa. sem saber primeiro os requisitos exigidos pela FIFA.
Em resposta, o Secretário Denílson informa que as normas e regras de voluntários têm
prerrogativas dos comitês passado das outras copas. Acrescenta, o voluntariado será
um prestador de informações aos turistas que aqui chegarem. Com a palavra, o
DeputadoOlair Francisco reiteraque, no próximodia trinta, a Reunião da Comissão será
realizada na salade imprensa do Estádio Bezerrão do Gama, às dezenove horas, coma
participação da Comissão Especial da Copa,das pessoas envolvidas com o esportee a
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comunidade. Nada mais havendo a tratar, declara encerrada a presente Reunião da
Comissão Especial da Copa do Mundo de 2014, às onze horas e cinqüenta e oito
minutos. Eu, Joaquim Mororó Medeiros, naqualidade desecretário, lavro esta Ata que
depois de lida e aprovada pelo Presidente, Deputado Olair Francisco, e pelos demais
deputados membros desta Comissão, será enviada à publicação.

Deputado
Presidente da Comissão do Mundo de 2014

ATADA 8« REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO ESPECIAL DA COPA DO MUNDO
DE 2014, DA 2" SESSÃO LEGISLATIVA, DA 6' LEGISLATURA DA CÂMARA
LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL, REAUZADA EM 20 DE MARÇO DE 2013

Aos vinte dias do mês março de 2013, às dez horas e trinta e cinco minutos, na Sala de
Reuniões das Comissões, o Presidente da Comissão Especial da Copa do Mundo de
2014, da Câmara Legislativa do Distrito Federai, Deputado Olair Francisco, abre a
Oitava Reunião Ordinária da Comissão. Presentes os Deputados Olair Francisco, Prof.
Israel Batista e a Deputada Eliana Pedrosa. Ausente o Deputado Aylton Gomes e o
Deputado Wasny de Roure. É aprovada a Ata da Sétima Reunião Ordinária. Com a
palavra o Deputado Olair Francisco fala que esta é a primeira reunião do ano e que tem
noventa dias para início dos Jogos das Confederações e que Brasília está envolvida
nesse processo ativo, por ser sede dos jogos. Fala que a comissão pretende convidar
para uma audiência a Ministra Gleisi Hoffmann, uma das coordenadoras da Copa das
Confederações e da Copa do Mundo no Brasil. E que para a próxima reunião da
Comissão, na quarta-feira, será convidado o Secretário responsável pela Copa do
Mundo e das Confederações no Distrito Federal, o Sr. Cláudio Monteiro, para se
manifestar acerca dos preparativos para os jogos que começam em noventa dias. O
Presidente passa a palavra ao Deputado Evandro Garla que indaga ao presidente se
será convite ou convocação do secretário. O Presidente esclarece que todos os
secretários presentes às reuniões foram convidados e que nenhum recusou a
comparecer. Passa a palavra ao Deputado Prof. Israel Batista que concorda com a
convocação. Com a palavra a Deputada Eliana Pedrosa fala que a Comissão tem um
papel relevante no contexto Copa do Mundo. Diz-se satisfeita pela comissão ter acatado
a sugestão em convidar a Ministra Gleisi Hoffmann, para que ela possa dar seu parecer
em relação ao que foi feito e o que gostaria que ainda fosse executado. Sugere ainda,
aos colegas que a Comissão encaminhe ao Secretario de Fazenda um questionamento
sobre o convênio de redução de ICMS de tributos relacionados ao evento Copa do
Mundo aprovado pela Câmara, explica que, por motivo de saúde, não estava presente e
que tem dúvidas quanto à eficácia, se a partir da publicação do convênio, quando ele for
homologado e publicado no Diário Oficial, ou se, quando da publicado, ele já tem os
seus efeitos com data retroativa. Diz que tal informação ó importante para que se possa
acompanhar a emissão desses tributos. O Presidente põem em votação o requerimento
sugerido pela Deputada Eliana Pedrosa. Aprovado por quatro votos favoráveis. Sendo
aprovada também a realização de reuniões quinzenais às quartas-feiras. O Presidente
concede a palavra ao Deputado Evando Garta que questiona se entre as pessoas que
serão convidadas está o diretor do DETRAN, para esclarecer questões ligadas ao
consumo de bebidas alcoólicas no estádio. Com a palavra, o Deputado Olair Francisco
diz que tal pergunta será feita ao Secretario Cláudio Monteiro na próxima reunião, se
ainda houver dúvidas quanto ao tema a Comissão convidará o Diretor do Detran para
dar maiores informações. Nada mais havendo a tratar, declara encerrada a presente
Reunião da Comissão Especial da Copa do Mundo de 2014, às dez horas e quarenta e
nove minutos. Eu, Joaquim Mororó Medeiros, na qualidade de secretário, lavro esta Ata
que depois de lida e aprovada pelo Presidente. Deputado Olair Francisco, e pelos
demais deputados membros desta Comissão, será enviada à publicação.

Deputai
Presidente da Comi: o Especial 4a Copa do Mundode 2014

CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL
Comissão Especial da Copa do Mundo de 2014

CONVOCAÇÃO

Convoco os Senhores Deputados membros da Comissão Especial da Copa do

Mundo de 2014, para a visita ao estádio Nacional de Brasília, Mane Garrincha,

SRPN, Asa Norte, Brasília, a realizar-se ás 10h.do dia 03 de abril de 2013, (quarta-
feira).

Lembro aos Senhores Deputados membros, que na impossibilidade de seu
comparecimento, sejam informados seus respectivos suplentes da realização da
mesma para fins de substituição.

de 2013

pCISCO-PTdo

residente da CE Copa de 2014

Diretoria de Recursos Humanos

PORTARIA-DRH N° 40, DE 27 DE MARÇO DE 2013
ADiretora de Recursos Humanos da Câmara Legislativa doDistrito Federal

no uso dacompetência que lhe foi delegada pela Portaria n° 465, de5deoutubro dé
2004, publicada no Diário daCâmara Legislativa de6deoutubro de2004 tendo em
vista oque estabelecem os arts. n°s 139 a 141 da Lei Complementar n« 840/2011,

RESOLVE:

AUTORIZAR a servidora TEREZAINÁCIA DA SILVA, matrícula n°11774-31
ocupante do cargo efetivo de Auxiliar Legislativo, categoria Auxiliar Legislativo, a
usufruir, no penodo de 1<V4/2013 a 30/4/2013, 1 (um) mêsrJe licença-prêmio por
assiduidade, referente ao período aquisitivo de 8/2/1999 a 6/2/2004, concedido pela
Porteria-DRH n° 168, de 5de abril de 2004, publicada no DCL de 6/4/2004, restando
1 (um) mes remanescente desse período aquisitivo e 3 (três) meses, referentes ao
penodo de 7/2/2004 a 4/2/2009, concedido pela Portaria-DRH rr° 160, de 13 de
agosto de 2009, publicada no Da de 14/8/2009. (Processo n° 001-001876/1995)

IffpASJ

\J

EDILAIP: pA SILVA SENA
Diretora de Recursos Humanos

Despachos do Ordenador de Despesa
CÂMARA LEGISLATIVA DODISTRITO FEDERAL

DESPACHO DOORDENADOR DEDESPESA
27 de março de 2013

PROCESSO N» 001-000.643/2012; INTERESSADO: CEB DISTRIBUIÇÃO S.A;
ASSUNTO: Reconhecimento de Dívida para ressarcimento de despesas com
remuneração dos servidores Waldet Peixoto Lourenço e Marcelo Frederico Medeiros
Bastos, cedidos à CLDF, penodo Janeiro a dezembro de 2012. RECONHECEMOS A
DIVIDA, AUTORIZAMOS a realização da despesa, determino a emissão da Nota de
Empenho, da Nota de Lançamento e da Ordem Bancária em favor do credor CEB
DISTRIBUIÇÃO S.A, valor R$S72.179,S3 (quinhentos e setenta e dois mil, cento e
setenta e nove reais e cinqüenta e três centavos). Publique-se e encamlnhe-se para
pagamento.

PROCESSO No 001-000.873/2012; INTERESSADO: SENADO FEDERAL; ASSUNTO:
Reconhecimento de Dívida para ressarcimento de despesas com remuneração do
servidor Frederico de Pina Álvares Rlho, cedido à CLDF, períodos fevereiro a
dezembro de 2011 e janeiro a dezembro de 2012. RECONHECEMOS ADÍVIDA,
AUTORIZAMOS a realização da despesa, determino a emissão da Nota de Empenho,
da Nota de Lançamento eda Ordem Bancária em favor do credor SENADO FEDERAU
valor R$608.794,32 (seiscentos e oito mil, setecentos e noventa e quatro reais e
trinta e dois centavos). Publique-se e encaminhe-se para pagamento.

Joan Góes Martins Rlho

Fascal

CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL
FUNDO DE ASSISTÊNCIA ASAÚDE DOS DEPUTADOS DISTRITAIS E

SERVIDORES DACÂMARA LEGISLATIVA DO DF - FASCAL

EXTRATOS DE TERMO ADITIVO

Processo n° 001-000800/2012. Primeiro Termo Aditivo ao Termo de Credenciamento
n° 27/2012, firmado entre o Fundo de Assistência à Saúde dos Dsputados Distritais e
Servidores da Câmara Legislativa doDistrito Federal - FASCAL e o CODE - CENTRO
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DE ODONTOLOGIA DINIZ LTDA. Objeto: reajuste de 6,19% referente ao índice
INPC/IBGE, acumulado no ano de 2012. Vigência: a partir de 01 de marçode 2013.
Data da assinatura: 01 de março de 2013. Legislação: art 57, n, da Lei n°
8.666/1993, com redação Introduzida pela Lei n° 9.648/1998. Partes: pelo FASCAL, o
Sr. José Benído Medeiros de Souza e pela Credenciada, a Sra. Ataísa de Fátima
Diniz.

Processo n° 001-000818/2012. PrimeiroTermo Aditivo ao Termo de Credenciamento
n° 21/2012, firmado entre o Fundo de Assistência à Saúde dos Deputados Distritais e
Servidores da Câmara Legislativa do Distrito Federal - FASCAL e o GOT - GRUPO
ODOrfTOLÓGICO DE TAGUATINGA LTDA. Objeto: reajuste de 6,19% referente ao
índiceINPC/IBGE, acumulado no ano de 2012. Vigência: a partir de 01 de março de
2013. Data da assinatura: 01 de março de 2013. Legislação: art 57, II, da Lei n°

8.666/1993, com redaçãoIntroauztaa peta Lein° 9.648/1998. Partes: peloFASCAL, o
Sr. José Benído Medeiros de Souza e peia Credenciada, o Sr. Paulo de Tarso Matos
Ribeiro.

Processo n° 001-000943/2012. Primeiro Termo Aditivo ao Termo de Credenciamento
n° 55/2012, firmadoentre o Fundode Assistência è Saúde dos Deputados Distritais e
Servidores da Câmara Legislativa do Distrito Federal - FASCAL e BSB - HOSPITAL
orX)NTOLÓGICO LTDA. EPP Objeto: reajuste de 6,15% referente ao índice
INPC/IBGE, acumulado no ano de 2012. Vigência: a partirde 01 de março de 2013.
Data da assinatura: 01 de março de 2013. Legislação: art 57, II, da Lei n°
8.666/1993, com redação Introduzida pela Lei n° 9.648/1998. Partes: pelo FASCAL, o
Sr. José Benído Medeiros de Souza e pela Credenciada, a Sra. Lúcia de Fátima
Gonsalves.

Demonstrativos

-é^
CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL

VICE-PRESIDÊNCIA
COORDENADORIA DEPLANEJAMENTO E ELABORAÇÃO ORÇAMENTARIA

DEMONSTRATIVO CONSOLIDADO DAS VERBAS INDENIZATÓRIAS
(Art 9*.§ 4*.do Ato da Mssa Diretoran*45, do 2003)

FEVEREIRO DE 2013

Atualizado em 20/03/2013

DEPUTADO (A)

LOCAÇÃO E MANUTENÇÃO
COMBUSTÍVEL E
LUBRIFICANTE

ASSESSORIA/

CONSULTORIA

JURÍDICA

ASSESSORIA/

CONSULTORIA

ESPECIALIZADA

DIVULGAÇÃO DE
ATtVtOADE

PARLAMENTAR

OUTROS GLOSA TOTAL(•)IMÓVEL
MAQUINA E

EQUIPAMENTO

AQUISIÇÃO
DE

MATERIAIS

VEÍCULO

AGACIEL MAIA R$600.00 R$ 14.560.00 RJ 15.160.00
ARLETE SAMPAIO R$2.503.15 RS £108,10 RS 11.980.00 RJ 16.591.25
AYLTON GOMES* R$0,00
BENEDITO DOMINGOS RS 5.500.00 RS 3.444.76 RJ 6.000.00 R$4.500.00 RS 19.444.78
CEUNALEAÓ* R$0.00
CHICO LEITE RJ 6.912.99 RJ 1.100.00 R$8.012.99
CHICO VIGILANTE* RJ 0.00
CLÁUDIOABRANTES * RS 0.00
CRISTIANO ARAÚJO* R$0.00
DR. MICHEL* R$0,00
ELIANA PEDROSA* RS 0.00
EVANDRO GARLA * R$0,00
ISRAEL BATISTA R$4.200.00 RS 1.374.42 RJ 5.125,00 RJ 2.530.00 RS 13.229.42
JOEVALLE" R$948.93 RJ 12.000.00 RJ 1.558.00 RJ 14.506.93
LILIANE RORIZ R$ 6.644.29 R$3.100.00 R$9.744.29
LUZIA DE PAULA* R$0.00
OLAIR FRANCISCO* R$0.00
PATRÍCIO * R$0.00
RAADMTANÍOSMASSOUH* R$0.00
ROBÉRIO NEGREIROS RS 1.126.10 RS 320.70 R$ 4.250.00 RS 3.893.67 RJ 5.600,00 RJ 1.000.00 R$ 5.920.00 R$22.310.47
RONEYNÉMER* R$0.00
WASHINGTONMESQUITA RS 2.600.00 RS 2.965.28 RJ 6.500.00 R$ 8.617.00 RJ 18.682,28
WASNY DE RÓÜRÉ R$ 4.500.00 R$1.751.77 RJ 300.00 RS 14.067.00 R$20.618.77
weu.ington"lüíz RS 3.093.00 RJ 6.420.00 RS 5.500.00 RJ 8.800.00 RJ 23)013.00
(') Ovalor mensal da verba indenizatória ódeRS 20.042,35, conforme Atos da Mesa Diretora n"s ' 97/2005 e08/2012. Valores excedentes serão glosados eosaldo daverba nao utilizado acumula-se parad, mes
seguinte, dentro de cada trimastra da competência (art. 7*, §2* do Ato da Mesa Diretora n° 45/2003). *Até o fechamento deste demonstrativo consolidado (20/03/2013) não foram computados válbtes alusivo! as
verbas tndenizatórias dos deputados: fXi , wjj^ } 1
AYLTON GOMES. CEUNA LEAO. CHICO VIGILANTE. CLAUO» ABRANTES. CRISTIANO ARA0JO. OR. MICHEL. ELIANA PEOROSA. EVANORO OARLA. LUZIA OE PAULA. OLAIR FRANCISCO. PATRlCIO. RAAD JOTA^JmaSSOUH ERCtffiY NE»JeR
Fonte: Memorandos n*29//2013-DOFC. •\~""{"T*X ^*J> f

' > i S •\iy ,o»1iir. * •

ibido F
É proibido fumar no interior das salas e corredores da CLDF

Lei Distrital n° 1.162/1996

Lei n° 2.101/1998

Lei n° 2.611/2000

Alerta:

Há sensores de fumaça no sistema
de prevenção contra incêndios.

Use a ala aberta, no Térreo Inferior.

s»
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CÂMARA
LEGISLATIVA
DISTRITO FEDERAL

Servidor(a)

Participe do Dia da

Doação Voluntária de Sangue da

CÂMARA LEGISLATIVA DO DF e do

HEMOCENTRO DF

Dia: 10 de abril

Horário: 8 horas

Local: Setor de Assistência à Saúde (Térreo inferior)

Inscrições:

Recepção do Setor de Assistência à Saúde
Vagas limitadas!

Realização:

SAS / SASO - DSS / DRH /1a Secretaria

Doação de Sangue - UM ATO DE AMOR
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